
AMITIÉ

L’amitié est une belle histoire d’Âme,

C’est un pacte entre Soi et le Soi de l’Autre,
C’est une connexion commune à la Divinité,

L’amitié, c’est du Cœur à Coeur, une question d’équilibre et de liberté, une relation forte, fragile et solide à la
fois.

Dans une relation d’amitié, il n’y a pas de recherche d’intérêt personnel. L’amitié n’est pas unilatérale.
L’amitié ce n’est pas flatter des égos, et ce n’est pas quand l’un ou l’autre en a l’envie. 
L’amitié, ce n’est pas non plus courir après quelqu’un, sans jamais vraiment le rattraper. Tout cela pour
essayer d’entretenir quelque chose de superficiel.
L’amitié n’existe pas pour combler un vide ou satisfaire une pulsion futile et éphémère,
Ce n’est pas mettre l’autre sur un piédestal, ce n’est pas non plus projeter ses attentes et ses désirs sur une
autre personne,
L’amitié ne se consomme pas. Il n’existe pas de date de péremption.
En amitié, il n’y a pas de notion d’exclusivité, chacun est libre d’avoir d’autres relations et d’autres ami.es. 
L’amitié ne ment pas,
Elle n’est pas un combat, 
Ce n’est pas une vague illusion,

L’amitié est une effusion d’Amour, un embrasement, une fusion.
C’est le Feu Sacré qui brûle en chacun de nous. Il n’y a pas besoin de rallumer sans cesse la flamme de
l’amitié, car c’est un feu qui ne s’éteint jamais.
L’amitié est authentique et intime,
L’amitié, c’est la vérité,
C’est la solution à un besoin,
L’amitié, c’est le pilier, ce sont les fondations,
C’est le refuge dans la tempête, c’est le verre d’eau pour étancher la soif, c’est le pain pour rassasier la faim,
c’est la main tendue qui guérit, 
L’amitié se donne et se partage,
L’amitié, c’est pour la vie,
L’amitié est éternelle, elle est taillée dans le diamant, elle est indestructible,
En amitié, l’absence n’existe pas,
L’amitié, c’est le respect mutuel,
En amitié, chacun.e garde son intégrité, chacun.e se confie entièrement,

L’amitié, c’est être tous au même niveau, personne ne se place au dessus de l’autre, ou des autres, 
L’amitié, c’est aussi avoir des devoirs les uns envers les autres, car cela se mérite. Il faut toujours agir avec
compassion, et compréhension sans avoir à se forcer,
C’est jouer ensemble sur les mêmes accords, c’est se placer dans l’harmonie.

L’amitié se vit dans l’écoute, la parole et le silence.
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AMITIÉ

L’amitié est un moyen permettant de toucher l’Esprit à travers la communion des Âmes.
L’amitié est naturelle, 
Elle se reconnaît au-delà des sentiments,
Elle concerne toutes les personnes appartenant à la même Famille d’Âmes. Ce n’est pas par hasard, qu’il y a
« Âme » dans ami.e,

Alors, dire à quelqu’un « tu es mon ami.e », n’est pas quelque chose d’anodin, ce n’est pas à prendre à la
légère.
Et savoir recevoir ces mêmes paroles, est bien une preuve d’Amour.

Il existe bien une différence entre une connaissance et une amitié.
Actuellement, trop de personnes utilisent à tors et à travers, le mot « Ami.e » pour désigner une relation
amicale, qui en fait n’en est pas une, car elle ne remplit pas les critères fondamentaux de l’Amour.
Les mots, les paroles ont de l’importance, ils sont l’image de vos pensées et ils sont la source de vos actions.
Alors soyez justes, prêtez-y la plus grande attention possible.

L’amitié est si rare et si précieuse, alors apprends à la reconnaître.

Et même si l’amitié se vit dans le monde extérieur, elle trouve, avant toute chose, racine à l’intérieur de toi.
Donne le meilleur de toi-même en amitié, offre ce qu’il y a de plus beau en toi.

C’est un précieux cadeau.

David Frey - Les Éclaireurs


